



Rheinmetall-Chef: Russland plante meine Ermordung

- Peter van Halteren
- [30.01.2025](#)

Der Vorstandsvorsitzende von Rheinmetall, Armin Papperger, glaubt, dass Russland ein Attentat auf ihn verübt hat, weil der Westen seine Militärlieferungen ausweitet, sagte er in einem Interview mit bns am 28. Januar in Litauen.

Ich denke, es ist ziemlich offensichtlich, dass Länder wie Russland nicht sehr glücklich darüber sind, dass wir als weltweit größter Hersteller von großkalibriger Munition den westlichen Ländern bei der Verteidigung helfen.
– Armin Papperger

Rheinmetall ist der größte deutsche Waffenproduzent und war maßgeblich an der Versorgung der Ukraine mit 155 mm Artilleriegeschossen beteiligt und hat Europa bei der Militarisierung aus Angst vor Russland unterstützt.

Einzelheiten: Pappergers Aussage kam unmittelbar nachdem nato-Beamte bestätigt hatten, dass es ein russisches Komplott gab, ihn zu töten.

- Das Komplott wurde von den Vereinigten Staaten und dem deutschen Geheimdienst aufgedeckt und im Juli 2024 ausführlich berichtet – nun wurde es offiziell bestätigt.
- Laut James Appathurai, stellvertretender nato-Generalsekretär für Innovation, Hybrid und Cyber, war der Anschlag Teil einer Reihe von russischen Plänen zur Ermordung von Führungskräften der Verteidigungsindustrie in ganz Europa.
- Appathurai fügte hinzu, dass Russland für diese Anschläge online rekrutiert und „kriminelle Banden oder ahnungslose Jugendliche oder Migranten“ anheuert.

Hybride Kriegsführung: In letzter Zeit wurde Russland zahlreicher Sabotageakte verdächtigt, da es seinen hybriden Krieg gegen Europa führt. Dazu gehören Cyberangriffe, Angriffe auf die unterseeische Infrastruktur, Anschläge auf Flugzeuge und mehr.

Wir haben in den letzten Jahren in allennato-Ländern Vorfälle von Sabotage gesehen. Damit meine ich Entgleisungen von Zügen, Brandstiftung, Anschläge auf das Eigentum von Politikern, Attentate auf führende Industrielle, wie z.B. öffentlich auf den Chef von Rheinmetall, aber es gab auch andere Anschläge.
– James Appathurai

Aufstrebende Supermacht: nato-Generalsekretär Mark Rutte sagte im Dezember, dass es für das Bündnis angesichts der russischen Bedrohung an der Zeit sei, zu einer „kriegerischen Denkweise“ überzugehen. Achten Sie darauf, dass die russische Aggression Europa dazu veranlasst, sich zu vereinen und eine militaristische Supermacht zu bilden, wie es in Ihrer Bibel prophezeit wird.

Um mehr über diese Prophezeiungen zu erfahren, lesen Sie [Russlands Krieg gegen die Ukraine formt Europa neu](#)“